

Cafés de la biodiversité

Garçon, un café ! La diversité génétique des caféiers

Perla Hamon
1er février 2018 - 20 h
Brasserie Le Dôme
Montpellier



Le café est le fruit d'une longue histoire de diffusion et de diversification de petits arbres tropicaux – les caféiers. S'il existe de nombreuses espèces de caféiers, l'arabica est devenu incontournable et s'est imposé comme le symbole d'une agriculture mondialisée. À l'heure où la production du café s'inscrit de plus en plus dans des problématiques liées à l'écologie et au terroir, quels sont les enjeux d'une conservation de la diversité des caféiers ?

Perla Hamon est chercheuse à l'IRD. Après avoir travaillé sur l'igname et le sorgho, elle s'intéresse aujourd'hui à la diversité des espèces de caféiers ainsi qu'à l'évolution de leurs génomes.

